

Nivernais central → Villes et villages

SAINT-SAULGE

Judo et piscine pour les jeunes



STAGE. Huit des douze jeunes qui ont participé au stage, avec leurs professeurs.

Organisé par Dominique Baffa, leur professeur de l'Adess 58, douze jeunes judokas du club de l'ESCN ont participé à trois jours de stages à Saint-Léger-des-Vignes.

Après les entraînements sur le tatami, tous les ma-

tins, les après-midis étaient réservés aux activités aquatiques.

Après course de relais, plongeurs et jeux de ballons, tous ont eu le plaisir de se retrouver à la promenade des Halles pour le goûter. ■

Des rifles pour faire un don



CROIX-ROUGE. Les rifles de l'unité locale de la Croix-Rouge ont remporté un vif succès. La salle des fêtes était remplie par une bonne centaine de participants qui ont ainsi fait un don pour permettre à des personnes âgées de pouvoir faire une sortie touristique. Pour mener à bien ce projet, le bénéfice de cet événement sera ajouté à celui du concert du mois dernier. Dans un esprit convivial, ce geste de générosité a été récompensé par de nombreux gros lots.

BONA

Une bonne ambiance alsacienne



FÊTE. Une bonne ambiance régnait pour la soirée choucroute que le comité des fêtes avait organisée. Soixante-dix personnes ont rempli la salle des fêtes et sont prêts à recommencer.

SAXI-BOURDON

CONCERT SPECTACLE. Pour l'inauguration de son gradin, l'association Ô les mâts organise une soirée spectacles sous chapiteau, demain, à partir de 18 h, au lieu-dit Pornos. Avec le groupe musical Paris Byzance, la compagnie Fromoon, spectacle musical, la compagnie Reldec, spectacle de clown, la Hutte Meles Meles, expo et musique. Buvette et restauration sur place, 15 € la soirée ou 25 € avec une place gravée à son nom. Renseignements, 07.83.55.44.47. ■

Drouot a redonné vie à Jaurès

Mercredi soir, Drouot était Jaurès. Les cent vingt personnes qui ont rempli la salle de la mairie s'étaient déplacées pour les deux personnages.

« J'ai suivi Jean-Claude Drouot à la télévision, surtout, et aussi au cinéma, je suis venu voir comment ce grand acteur va faire la lecture des paroles de ce grand homme », explique George, habitant de Crux-la-Ville. Ou encore : « Je suis surtout venu écouter les paroles de Jaurès, car s'il était là aujourd'hui, beaucoup de choses changeraient ! », confie Christian, de Saint-Franchy.

Dans une salle étouffan-



GRAND HOMME. Malgré la chaleur étouffante, Jean-Claude Drouot a su tenir son rôle à la perfection. PHOTOS LIONEL BRÜGGER

Salomon, qui évoque le récit poignant de la mort de son père. Témoignage du Jaurès, journaliste, avec un article de *La Dépêche* adressé aux instituteurs sur les méthodes éducatives et la lecture de son éditoriale de la première édition de *L'Humanité*, journal qu'il a fondé.

« En 1903, dans son discours au lycée d'Albi, vous pourriez reconnaître des bribes, des extraits, repris par nos hommes politiques actuels », indique Jean-Claude Drouot. Puis sont évoqués le discours à l'assemblée, applaudi aujourd'hui, mais hué à l'époque, contre la peine de mort, abolie soixante-treize ans après, et celui prononcé, avant sa mort, en juillet 1914 contre la Première Guerre mondiale.

Éducation, République, humanité, socialisme, toutes les idées de Jaurès ont été portées par la voix, et la stature, de Jean-Claude Drouot. ■

« Je suis surtout venu écouter les paroles de Jaurès. Car s'il était là aujourd'hui, beaucoup de choses changeraient. »

CHRISTIAN. Spectateur de Saint-Franchy

te, Jean-Claude Drouot, en costume trois pièces du début du XX^e siècle, a fait vivre les paroles et les pensées de Jean Jaurès avec brio. Pour commencer, la lecture d'une lettre intime à son ami, Charles

SAINT-BENIN-D'AZY

Gwenaëlle Dubuis élue reine du comice

Samedi soir a eu lieu le bal de l'élection de la reine du comice rural au gymnase municipal.

Cette première soirée marquant le début des festivités a fait salle comble. Un public venu nombreux pour participer à cette élection qui s'est déroulée en plusieurs étapes : présentation et défilé des prétendantes, suivi du vote et du dépouillement qui ont conduit aux résultats vers 1 h 30. Vingt-deux candidates de huit communes différentes étaient en lice pour la couronne, et c'est Gwenaëlle Dubuis qui a été élue reine du comice rural 2015. Elle sera accompagnée de Mélanie Janin, première dauphine, et d'Amélia Faïd, seconde dauphine, dans sa mission de représentation toute cette année.



ÉLECTION. Robert Merlin, président du comice et Jean-Luc Gauthier, maire, en compagnie de Gwenaëlle, reine 2015 accompagnée de ses dauphines, Mélanie et Amélia.

Cette année, les trois miss élues sont de la même commune et la lourde tâche de la confection de leur char, quelque peu exceptionnel, revient à Saint-Benin-d'azy.

La reine et ses dauphines ont été récompensées en recevant de nombreux cadeaux et les dix-neuf autres candidates ont reçu une rose.

Fleurs et cadeaux ayant

été remis par les jeunes agriculteurs du CCJA local, heureux de participer eux aussi à cette manifestation.

Une belle soirée animée par Florence Pariot et son orchestre. ■

GUÉRIGNY

LES FESTIVITÉS DU RALLYE DES FORGES ROYALES. Le rallye des Forges Royales, qui aura lieu demain et dimanche, à Guérigny proposera des festivités, à côté des parcours cyclistes, VTT et pédestres, donnant ainsi un aspect très convivial à ce rendez-vous, désormais inscrit sur les tablettes sportives locales. Tout d'abord, le samedi se terminera par un barbecue avec animation (tarif : 12 €), inscription préalable obligatoire auprès d'Yves Maltheu au 02.48.74.17.97. Le dimanche, un marché du terroir aura lieu, où les amateurs de bonnes et belles choses devraient trouver leur bonheur, entre boudin, miel, vins, bières, bijoux, tableaux... Les participants aux randonnées seront conviés à un barbecue gratuit, avant une animation de danse country. La remise des récompenses aura lieu à 16 h. Toutes ces manifestations se dérouleront sur le site des Forges Royales et à l'Espèce François-Mitterrand. ■

ROUY

MARCHÉ. Prochain marché de la Part du colibri, dimanche 17 mai, place de l'Église. Beaucoup de producteurs locaux seront présents. Initiation olfactive au programme. ■

PRÉMERY

INSCRIPTIONS SCOLAIRES. Les pré-inscriptions en mairie auront lieu jeudi 21 et vendredi 22 mai, de 10 h à 12 h, auprès de Mme Meilhan, avec livret de famille et justificatif de domicile. La directrice de l'école maternelle recevra pour les inscriptions mardi 26 mai, vendredi 29 mai, mardi 2 juin et vendredi 5 juin de 11 h 45 à 12 h 30 et de 15 h 30 à 17 h. La directrice de l'école primaire recevra pour les inscriptions vendredi 5 juin de 13 h à 15 h (avec livret de famille, carnet de santé et certificat d'inscription de la mairie). ■